

# CLÉ D'ÉTRANGLEMENT.

## LES MOBILISATIONS D'ALLIANCE POLICE NATIONALE COMMENCENT À PAYER !

Suite aux nombreuses initiatives menées dans les services, le DGPN diffuse une circulaire aux Directeurs centraux indiquant :



- LE MAINTIEN DE LA TECHNIQUE DU CONTRÔLE TÊTE OU CLÉ D'ÉTRANGLEMENT
- LA CRÉATION D'UN GROUPE DE TRAVAIL POUR ÉTUDIER UNE TECHNIQUE DE SUBSTITUTION CRÉDIBLE

Dans l'attente de la définition d'un nouveau cadre et dans la mesure où les circonstances l'exigent (excitation et/ou agressivité de la personne qui résiste physiquement à l'interpellation, menaces à l'égard des policiers ou de tiers par exemple), la technique dite de « l'étranglement » continuera d'être mise en œuvre avec mesure et discernement et sera remplacée au fur et à mesure de la formation individuelle dispensée, sur la base des résultats du groupe de travail.

ALLIANCE PREND ACTE DE CETTE PREMIÈRE AVANCÉE MAIS RESTE MOBILISÉ DANS L'ATTENTE DE L'AUDIENCE AUPRÈS DU PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE.